

今年もホタルをこどもの国で観察しよう!!!



ホタルにあえる!?

金山伝言板

第111号
 発行 金山総合公園
 編集 園長 三田芳夫
 太田市長手町480
 TEL 22-1448
<http://gunma-kodomonokuni.jp>

ISO 9001
 ISO 14001
www.intlcert.com



↑中高生による吹奏楽演奏
↓ハーブを前にメッセージ書き



今年もホタルの季節がやってきました。今回は6月20日(土)〜27日(土)の期間にホタル観察会を開催致します。事前学習として観覧会の前にスライドショーでホタルの生態などを紹介致します。

こどもの国で見られるホタルは主にゲンジボタルです。ヘイケボタルに比べ体が大きく、光の発光力も強いのが特徴です。食糧はカワナという貝しか食べないという結構な偏食家さんです。

虫が苦手な方でも幻想的なホタルの光は心震わせるものだと思います。ぜひ、ゲンジボタルを通して自然の面白さを知ってもらえたらと思います。

第6回 ホタル観察会開催!

6月20日(土)〜27日(土)

日程カレンダー						
日	月	火	水	木	金	土
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

※平日の場合は電話予約をお願い致します。

※詳細はHPまたは園内ポスターをご覧ください。

ホタル観察会のポスター



	平日プラン	休日プラン
受付時間	19:00~19:30	—
定員	30名	自由参加
スライドショー(場所: レストハウス)	19:30~19:45	① 20:00~20:15 ② 20:20~20:35
ホタル観察会	19:50~20:20	20:00~21:00
アンケート	20:30~20:40	20:30~21:00

※ホタルは8時にならないと出て来ません



↑光っていないホタルはこんな感じ! 葉っぱの裏に隠れてるかも!



↑ホタルの赤ちゃん! 小さなときはこんな形をしてるんだよ!

6月の注目イベント!



↑色鮮やかなエコキャンドル
←昨年行なわれた田植え風景

6月のぐんまこどもの国は14個ものイベントが開催されます。その中から今回は《父の日イベント》《緑の中の音楽会》《稲作体験》《エコキャンドル》の4つのイベントをピックアップしてご紹介します。

まずは6月に入って最初の週末、6日(土)に行われる父の日イベントでは、ナチュラルガーデンで採れたハーブを使い、リラックス効果のあるポプリを作りサシェという香り袋を作製します。

翌7日(日)は観賞型のイベントとして毎年、太田市内の中学校・高校の吹奏楽部が野外ステージで演奏を行う音楽会が開催されます。例年多くのお客様が来園される大好評なイベントです。

次週14日(日)体験型イベントの稲作は今年3回目を迎えます。こどもの国の稲作農場で田植えから稲刈り、餅つきまで、半年をかけたイベントです。6月は1つ目のメインである田植えを行います。

最後に、28日(日)に行われるエコキャンドルは年に4回の開催を予定している人気イベントで、廃油・アロマオイル・クレヨンを使い、毎回色とりどりのオリジナルキャンドルが出来あがります。

各イベント共にご参加、ご観賞お待ちしております。

まずは6月に入って最初の週末、6日(土)に行われる父の日イベントでは、ナチュラルガーデンで採れたハーブを使い、リラックス効果のあるポプリを作りサシェという香り袋を作製します。

翌7日(日)は観賞型のイベントとして毎年、太田市内の中学校・高校の吹奏楽部が野外ステージで演奏を行う音楽会が開催されます。例年多くのお客様が来園される大好評なイベントです。

次週14日(日)体験型イベントの稲作は今年3回目を迎えます。こどもの国の稲作農場で田植えから稲刈り、餅つきまで、半年をかけたイベントです。6月は1つ目のメインである田植えを行います。

まずは6月に入って最初の週末、6日(土)に行われる父の日イベントでは、ナチュラルガーデンで採れたハーブを使い、リラックス効果のあるポプリを作りサシェという香り袋を作製します。

翌7日(日)は観賞型のイベントとして毎年、太田市内の中学校・高校の吹奏楽部が野外ステージで演奏を行う音楽会が開催されます。例年多くのお客様が来園される大好評なイベントです。

次週14日(日)体験型イベントの稲作は今年3回目を迎えます。こどもの国の稲作農場で田植えから稲刈り、餅つきまで、半年をかけたイベントです。6月は1つ目のメインである田植えを行います。

GW報告

ゴールデンウィーク★ほうこく



園内どこも大行列！5日間で来園者4万5千人を超えました！

ぐんまこどもの国の一年の中でも一番の賑わいを見せるのがゴールデンウィーク。
 今年は天候にも恵まれ、5月2日(土)～5月6日(水)の5日間で4万5000人以上のお客様に足を運んでいただきました。GW期間中は恒例の名産品フェアが開催され、連日完売の大好評でした。
 また、5月2日(土)には笠懸ちんどん倶楽部(どんぐり一座)によるちんどん行進、ジャグリングアーティストの《ミヤマ氏》によるジャグリングショーが行われ、懐かしいちんどんの音色とジャグリングの華麗な技に老若男女問わず楽しんでいただけようでした。
 その中でも一番の大混雑となったのが5月5日(火)こどもの日で、有料遊具の無料開放が行われました。どの乗り物も長蛇の列ができ、大賑わいの様子でした。



←こどもの日は山頂乗り場も駐車場も大行列でした!!



報告

母のイベント ハーブせっけん作り



5月10日(日)ナチュラルガーデンで行われる予定だった母の日イベントは強風の為、乗務員控室での開催となりました。
 母の日のプレゼントとして、せっけんとハーブを混ぜ合わせハーブせっけんを作りました。パンジー・ビオラの花びらをトッピングに付けて、見た目も華やかな手作りせっけんが出来上がりました。
 「使うのがもったいないですね」と一緒に参加されたお母様の言葉がとても印象的でした。

金山歴史山歩

ハイキング教室①

今回の金山歴史山歩は「ハイキング教室①」という事で「疲れない歩き方」というテーマで行われました。参加者14名スタッフ5名の19名の参加者がありました。

当日は、受付の時点で雨模様でしたので予定を変更して、ふれあい工房のホールで今回の主管である「太田ハイキングクラブ」の高崎さんが昨年いかれたネパールのアンナプルナへのトレッキングのDVDを最初に見て、天候の回復を待つこととしました。

DVDを見終わって外に出ると雨が上っていたので、野鳥の森から登山道を登って山頂に向かって歩き出しました。歩いている途中で急斜面の登り方、滑りやすい道での歩き方、登山道を歩いている時に細い倒木に乗ると転倒し易いので、注意してほしい。という事や、歩幅が大きいと疲れやすい事などを教わりながら山頂の休憩所に行つて昼食を摂りました。

昼食を摂っている時にまた雨が降ってきたので、駐車場を回つてこどもの国へ帰る事になりました。金山の駐車場からこどもの国までの下り坂は、急な坂道なので下り坂の歩き方を学びながら、こどもの国まで下りて行きました。

参加された皆様特に山道に慣れていない方は、すごく勉強になりました。これからハイキングなどに行く時の参考にしますとの声が多かつたようです。



編集後記

緑がまぶしい季節になりました。連日、ニュースから前橋、館林(あと熊谷)の地名を耳にするようになりました。30℃越えの暑い日が多くなりましたね。梅雨がきて、台風がきて、ああ〜もうスグに夏がやってきます・・・！
 企画部 野村

6月 イベント情報

- 6日(土) 父の日イベント
- 6日(土) ふれあい工房 実演講習会
- 6日(土) 昔遊び体験&輪投げ
- 7日(日) 森の小さな動物たち
- 7日(日) 緑の中の音楽会
- 10日(水) 自然観察会
- 13日(土) 紙ヒコキ教室
- 14日(日) 稲作体験
- 20日(土) 金山山歩
- 20日(土) 27日(土) ホタル観察会
- 20日(土) 28日(日) 七夕に願いを書こう
- 21日(日) 自然と遊ぼう
- 24日(水) 自然観察会
- 28日(日) マジック戦隊MOO
- 28日(日) エコキャンドル

